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Résumé :

L’objectif de cette étude est de montrer que les fonds d’investissement islamiques
peuvent servir a soutenir les petites et moyennes entreprises, en particulier celles qui éprouvent
des difficultés a obtenir le financement nécessaire, de maniere a atteindre les les objectifs de ces
entreprises loin de toutes les pratiques interdites dans I'islam, et ce selon 'expérience des fonds

d’investissement islamiques en Arabie Saoudites entre 2014 et 2017.

L’étude a conclu que les fonds d’investissement islamique contribuent activement au
financement des petites et moyennes entreprises. Ces institutions ont connu une forte croissance

grace au programme Kafala du gouvernement saoudien.

Mots—clés : Petites et moyennes entreprises, Financement, Fonds d’investissement, Fonds

d’investissement islamiques.

Summary:

The objective of this research is to show the role that the Islamic investment funds can
serve to support the small and medium enterprises, especially the ones which suffer
difficulties to get the sufficient funding, in ways that fulfill the goals of these enterprises far
from all the practices that are forbidden in Islam, and that is according to the experience of the
Islamic investment funds in Saudi Arabia in the period between 2014-2017.

The research concluded that the Islamic investment funds are actively contributing to the
financing of small and medium enterprises. These institutions have witnessed great growth through
the kafala program of the Saudi government.

Keywords: small and medium enterprises, Funding, Investment funds, Islamic investment
funds.



